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   会長 渡邊 藤男 

 
8 月は会員増強月間です、もしロータリークラブが

企業体だったら、皆様は 
ロータリークラブをどの様に経営しますか、企業体

の拡大に協力する事を断るでしょうか 
社員が単に出勤してくるだけで、会社の仕事をしな

いのを許しますか、 
欠員が有っても其のままにしておきますか、多分そ

んな事は無いと思います、 
努力をして発展に努める事だと思います、 
しかし最近は地区で会員増強と言い既存のクラブに

おいては、こと会員増強になると 
クラブ自体の指揮が上がらず、一年が終了してしま

うという、パターンではないかと 
思います、 

 
 
 
ロータリーの全体的な会員増強は、既存のクラブが

成長・発展したのではなく、 
新クラブの設立による物では無いでしょうか、飲食

店に置き換えれば店舗が増えた為 
売り上げが、上がったのと同じではないかと考えま

す、 
私が南クラブに入会した時の会員数は 50 名程、10
周年のスタート時点では約40名 
今年度のスタート時点では、26名です、自然減で会

員数が減ったのも有りますが、 
殆んどの方は、訳もわからないうちに、辞めていく

方が多いのではないでしょうか 
会員増強の増は増員、強は強化と考えます、 
増員だけしては、ロータリーは増員を目的とした団

体かと言われかねません、 
ロータリーの事を解らず辞めていくという、事に対

して今年度の対策として 
ロータリアン自体が、自分で得た物をクラブに伝達

する 
ロータリアン自体が自分の役職を受け継いで、何も

話さずにいるのは勿体無いと 
思いますクラブに伝承しましょう、こういうことの

積み重ねで、ロータリーの事が解る様になり、しい

てはクラブの強化に繋がっていくと考えます 
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   幹事 石井 一則 

 
１． 地区より 
 ＊2012年度RLIセッション受講者派遣の

 案内 
 ＊RI日本事務局財団室NEWS 
 ＊第一回R財団部門セミナーのお知らせ 
 ＊米山記念館・梅吉翁墓参・研修旅行のご

 案内 
 ＊地区内クラブ共催事業のご案内（お知ら

 せ） 
２．加須RCより 
 ＊年度計画書 
      以上が届いております。 
 
 
 
 

クラブ奉仕部門委員長 山口茂 

 
地区の近況を報告頂きました。 
 
 
 
 

 
親睦活動委員長 清水保人 

 
８月８日納涼例会について報告。 
 

プログラム委員長 植竹知子 

 
８月、９月の例会プログラム発表。 
 

DL養成講座報告 研修リーダー 李一孝

 
2012年7月29日（日）国立女性記念会館におきま

してRLI研修会、ディスカッションリーダー養成講

座が開催されました。研修は午前１０時から午後 5
時まで行われました。講師は中村靖治RLIファシリ
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テーター2770 地区パストガバナーです。昨年 RLI
の研修会が行われましたがパート 1では 56名の参

加が、パート２、パート３でだんだん少なくなって

いき今回は19名の参加でした。私を含め2570地区

で 19 名のディスカッションリーダーの卵が誕生し

たということです。ディスカッションリーダーはな

にをやるかというと、簡単に言えば会議の進行役で

す。何の会議かというとロータリアンのリーダーシ

ップについて、現在のロータリーのありかたや問題

点、進んでいく方向、クラブの中のいろいろな奉仕

活動などなどをどう考えていくかということです。

いずれ皆さんとで RLI 方式でディスカッションを

行いたいと思います。有意義な一日でした。ロータ

リーに感謝です。 

 

熊谷西 RC 原口安太郎様・masumi 様 

 
 
 
 
 
       社会保険労務士 塚越尚之  

 
 
 
 

 
在宅福祉 （株）ソワニエ 清水保人 

 
 

歯科 エル歯科医院 李一孝 

 
 
� 出 席 報 告 
例会日 ８月１日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２６  １９  ７ ０ ７３％ 

お客様：熊谷西RC 原口安太郎様、masumi様 
 
� ニコニコ BOX  

熊谷西ＲＣ・原口安太郎様 

 大変お世話になります。後援ありがとうございま

した。本日は時間頂きありがとうございます。 
渡邊藤男会長・石井一則幹事 

 本日会員によるスピーチ担当の方よろしくお願い

します。西クラブの原口様ますみ様ありがとうご

ざいます。 
岡本庄一郎会員 

 うちわ祭り、皆様の応援、ありがとうございまし

た。おかげ様で大盛況の内に終わらせる事が出来

会員職業会員職業会員職業会員職業スピーチスピーチスピーチスピーチ 
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ました。何とか雨を免れ、籠原の屋台も出て好評

でした。有難うございました。 
棚澤正行会員 

 本日は卓話だそうで、景気の良いお話しよろしく 

お願いしますね！ 
[会員誕生] 
矢部喜明会員 

 誕生日を祝って頂きありがとうございます。 
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